
ん 

 

○質問は９月１日午後２時頃から 

１、小・中学校再編計画について 

２、高校再編計画への対応について 

３、コロナ禍における経済支援につ 

  いて 

  

 

○質問は９月２日午前 10 時から 

１、国民宿舎サンホテル衣川荘の民間 

移譲の見通しと進捗状況について 

２、胆沢川と衣川の適正管理の要望と 

アユの放流について 

 

 

○質問は９月２日午前 11 頃から 

       １、国道 4号線水沢東バイパスの部分

供用開始に伴う交通安全対策及び

生活環境整備について 

 

 

○質問は９月３日午後２時頃から 

１、胆沢地区内の県交通バス路線の 

縮小・廃止への対応策について 

２、米価下落への対応策について 

 

○質問は９月４日午前 10 時から  

１、奥州金ケ崎地域医療介護計画とコロ

ナ禍の地域医療のあり方、新市立病院

建設問題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２
０
１
９
年
、
市
長
と
の
確
執
等

か
ら
前
水
沢
病
院
長
と
前
病
院
事
業

管
理
者
が
退
職
し
た
後
、
市
長
は
新

体
制
の
下
、
三
師
会
の
求
め
に
応
じ

て
計
画
策
定
に
着
手
し
ま
し
た
。
計

画
策
定
を
担
当
し
た
の
は
、
市
長
部

局
の
地
域
医
療
推
進
室
で
す
。（
そ
れ

ま
で
は
医
療
局
内
の
新
市
立
病
院
建

設
準
備
室
で
進
め
て
き
ま
し
た
。
） 

奥
州
医
師
会
の
２
名
の
ア
ド
バ
イ

ザ
ー
（
県
立
江
刺
病
院
長
と
奥
州
病

院
理
事
長
）
を
含
む
ワ
ー
キ
ン
グ
グ

ル
ー
プ
で
検
討
が
進
め
ら
れ
、
市
立

病
院
・
診
療
所
の
病
床
削
減
等
の
計

画
が
策
定
さ
れ
ま
し
た
。 
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民報 

 
い
ま
、「
奥
州
市
医
療
懇
話
会
」
が
開
か
れ
て
い
ま
す
。
８
月
３１

日
第
３
回
懇
話
会
が
開
催
さ
れ
、
終
了
す
る
計
画
で
す
。
前
号
に

続
き
こ
の
問
題
を
取
り
上
げ
ま
す
。 

 

こ
の
計
画
は
「
胆
江
二
次
保
健
医

療
圏
」
の
地
域
医
療
介
護
計
画
で

す
。 

 
 

日
本
共
産
党
議
員
団
は
、
こ
の
間

「
国
や
県
の
地
域
医
療
計
画
に
も

と
づ
く
胆
江
二
次
保
健
医
療
圏
の

医
療
計
画
は
、
本
来
県
が
作
成
す
べ

き
も
の
で
は
な
い
か
」
と
指
摘
し
て

き
ま
し
た
。 

日本共産党奥州市委員会内に、「新型コロ 

ナウイルス被害相談所」  

を開設しています。県・市

議会議員等が国会議員な

どと連携しながら対応し

ます。お気軽においで下さ

い。 

計
画
は
、
胆
江
医
療
圏
許
可
病
床 

数
１
４
３
７
床
の
う
ち
民
間
分
を

除
い
た
１
３
３
９
床
か
ら
、
岩
手
県

地
域
医
療
構
想
が
示
す
１
２
０
０
床

を
差
し
引
い
た
１
３
９
床
を
圏
域
の

減
床
の
基
本
と
し
て
検
討
さ
れ
て
い

ま
す
。
そ
こ
か
ら
、
今
後
の
感
染
症

対
応
な
ど
を
考
慮
し
、
市
立
医
療
施

設
全
体
（
２
３
５
床
）
と
し
て
１
０

０
床
程
度
を
削
減
し
、
１
３
０
床
程

度
に
す
る
と
い
う
も
の
で
す
。 

定
有
識
者
会
議
」(

以
下
有
識
者
会
議

と
い
う
）
へ
の
参
加
を
拒
否
し
ま
し

た
。 

 

え
、
病
院
・
診
療
所
等
が
県
内
で
最

も
充
実
し
て
い
る
「
盛
岡
地
域
医
療

圏
」
で
は
、
現
状
維
持
で
す
。 

 

本
計
画
策
定
に
あ
た
っ
て
、
市
民
や
医

療
現
場
の
職
員
の
声
が
反
映
さ
れ
て
い
ま

せ
ん
。
懇
談
会
で
結
論
を
出
す
前
に
、
意

見
を
聞
く
べ
き
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。 及川善男 議員   

今野裕文 議員   

瀨川貞清 議員   

菅 原 明 議員   

千 葉 敦 議員   

２
０
１
６
年
１１
月
１８
日
の
議
会

全
員
協
議
会
で
、
小
沢
市
長
は
「
新

市
立
病
院
を
５
年
後
の
２
０
２
１
年

開
院
を
目
指
し
て
建
設
す
る
」
と
表

明
し
、
建
設
準
備
を
進
め
て
き
ま
し

た
。
し
か
し
、
三
師
会
（
奥
州
医
師

会
・
奥
州
歯
科
医
師
会
・
奥
州
薬
剤

師
会
）
は
、「
新
市
立
病
院
建
設
に
反

対
で
は
な
い
」
と
言
い
な
が
ら
、
建 

設
計
画
を
協

議
す
る
「
奥

州
市
新
市
立 

病
院
建
設
基
本
構
想
・
基
本
計
画
策

三
師
会
が
「
有
識
者
会
議
」
へ
の

参
加
の
前
提
条
件
と
し
て
市
に
求

め
た
の
が
、
「
奥
州
金
ケ
崎
地
域
医

療
計
画
」
を
策
定
す
る
こ
と
で
す
。 

 

い
ま
、
新
型
コ
ロ
ナ
感
染
症
の
拡

大
が
深
刻
な
状
況
の
下
で
、
県
内
の

９
つ
の
二
次
保
健
医
療
圏
で
、
病
床

削
減
を
明
ら
か
に
し
て
い
る
の
は

「
胆
江
保
健
医
療
圏
」
だ
け
で
す
。

奥
州
市
と
同
様
に
市
立
病
院
を
抱

 

い
ま
、
奥
州
市
立
病
院
・
診
療
所

の
病
床
１
０
０
床
削
減
が
先
行
し
て

検
討
さ
れ
て
い
ま
す
。 

 

し
か
し
、
本
来
県
立
病
院
、
私
立

病
院
等
を
含
む
「
胆
江
保
健
医
療
圏
」

全
体
の
あ
り
方
が
検
討
さ
れ
、
そ
の

上
で
市
立
病
院
・
診
療
所
の
方
向
性

を
決
め
る
べ
き
で
は
な
い
で
し
ょ
う

か
。 

 
 

  

い
っ
た
ん
削
減
さ
れ 

た
病
床
数
は
、
原
則
元

に
戻
せ
ま
せ
ん
。 

慎
重
な
対
応
が
求
め
ら
れ
ま
す
。 


